

PRESIDENTE LAGOS Y PARLAMENTARIOS INICIAN TRABAJO CONJUNTO

El Presidente de la República se reunió esta tarde en Cerro Castillo con diputados y senadores de la coalición de Gobierno, con el fin de agilizar ciertas medidas legislativas que son prioritarias para el Gobierno.

S.E. el Presidente de la República, Ricardo Lagos sostuvo, esta tarde a partir de las 14 horas en el Palacio de Cerro Castillo, reuniones con senadores y diputados de la coalición de Gobierno para estudiar las prioridades legislativas y agilizar su aprobación.

Al primer encuentro, que terminó a las 16 horas y en el que se debatió el Seguro de Desempleo y la ley del deporte, entre otras materias, asistieron los senadores designados Enrique Silva Cimma, Edgardo Boenninger y Augusto Parra, los demócratacristianos Andrés y Adolfo Zaldívar, Eduardo Frei y José Ruiz di Giorgio y los diputados DC Jaime Jiménez, Gabriel Ascencio, Mario Acuña, Carlos Olivares y el PPD, Leopoldo Sánchez.

A continuación a las 17 horas, el Primer Mandatario recibió a los diputados DC, Enrique Krauss, Zarko Luksic, Tomás Jocelyn-Holt, Andrés Palma, Eliana Caraball y Homero Gutiérrez, los PPD Patricio Hales y Guido Girardi y el PS Carlos Montes.

Minutos antes de comenzar la segunda reunión, el Presidente Lagos conversó con la prensa sobre diversas materias de interés. En primer término, al ser consultado respecto a las declaraciones de la oposición, tendientes a otorgarle mayores atribuciones al senador Andrés Zaldívar, para negociar las reformas constitucionales y una solución respecto al tema de los derechos humanos, el Mandatario expresó que era mejor mantener carriles separados. Añadió que "existe una mesa de diálogo que está trabajando y una vez que esta instancia termine tendremos claridad en cómo avanzar en materia de derechos humanos", puntualizando que le parecía más importante centrarse en los temas de las reformas constitucionales, ya que eran materias permanentes en el tiempo.

Respecto de las reuniones que sostuvo esta tarde con parlamentarios de la Concertación, el Jefe de Estado reiteró que se trata de un espacio que tiene por objeto definir las tareas para las próximas semanas. "El país espera resultados concretos y frente a eso me parece importante ponerse a trabajar", indicó.

Frente a las críticas que personeros de la oposición han hecho sobre la falta de medidas concretas por parte del Gobierno, el Primer Mandatario dijo que "la opinión pública es la que juzga", y que todos los plazos que se había planteado se han cumplido.

En cuanto a las razones para no haber asistido al Día de la Infantería en Arica, el Presidente de la República planteó que ese viaje era "una posibilidad entre otras". Explicó que el viaje a Valdivia del día lunes produjo un atraso en su agenda y que la reunión de hoy con los parlamentarios estaba previamente programada.

Finalmente, al ser consultado sobre eventuales roces producto del desafuero del general Pinochet, el Mandatario fue enfático en señalar que si existiese una situación como esa "ustedes ya lo sabrían, porque yo digo las cosas con mucha claridad", enfatizando que "no va a ser a mí a quién le van a decir a dónde voy o no voy".

Sobre la voluntad de algunos dirigentes de oposición que piden la renuncia del ministro de Agricultura, el Jefe de Estado resaltó que los ministros permanecen en sus cargos en tanto son de la confianza del Presidente de la República y no de la oposición.